



# 楠隼中学校・高校だより

## 全国から生徒が集う全寮制中高一貫教育校

### 中学校

### 楠隼ウォーキング

11月2日に、本校開校以来2回目となる「楠隼ウォーキング」が行われました。当日は快晴に恵まれました。今年度のコースは、楠隼中学校から吾平山稜を折り返す約19kmのコースです。肝付町そして鹿屋の自然を満喫できるコースとなっています。また今年度は、生徒たちの走りたいという強い希望もあり走ることが可能となりました。

校長先生のスタートの合図とともに、校庭を勢いよく出発し、ペースを落とすことなく、折り返して、楠隼中学校へゴールする生徒もいました。

先頭の生徒は、1時間35分で到着しました。また、友達同士で会話や自然を楽しみながら歩く生徒も大勢いました。秋への移ろいを感じながら楽しみながら歩くことができたようです。多くの保護者の協力もあり、無事に終えることができました。

楠隼ウォーキングを通して、体力や忍耐力、そして友達同士の絆が一層深まったように感じました。



### 高校

### 海外大学企業連携研修

楠隼高校2年生11名は、11月3日〜9日の日程で、カリフォルニア州ロサンゼルスでの海外研修に参加しました。カリフォルニア大学ロサンゼルス校(UCLA)では、与えられたテーマについて英語でディスカッションを行いました。生徒たちは、UCLAの学生の力を借りながら懸命に自分の英語力を駆使して意見を伝えていました。非常に活発なディスカッションができ、英語学習に対するモチベーションを高めることができました。

また、ジェット推進研究所を訪問して、宇宙学の授業で学んだ知識をさらに深めることができました。他にも、ヤクルトアメリカ本社を訪問して日本から世界進出するうえでの苦労話を聞いたり、アメリカで活躍する日本人研究者の講演を聞いたりして、世界で活躍する上で必要な心構えを学ぶことができました。

今回の研修を通してグローバル社会の一員としての自覚を高め、将来的に世界で活躍する人材に成長してほしいと思います。

